

NOTA DE PRENSA DEL PSA-PARTIDO ANDALKUZ

EL PASADO 25 DE SEPTIEMBRE DE 1980 FUE APROBADA POR TODOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS UNA MOCION DEL GRUPO ANDALUCISTA EN LA QUE SE SOLICITABAN 1514 MILLONES DE PEOSETAS DE CARA A POTENCIAR LAS ESTRUCTURAS DE TVE EN ANDALUCIA .

ESTA MOCION EXPRESABA QUE POR EL GOBIERNO Y EN CONCRETO POR EL DEPARTAMENTO QUE CORRESPONDA CON CARGO A LAS INVERSIONES CON MOTIVO DEL MUNDIAL 82, ASI COMO LAS CONDICIONES PRESUPUESTARIAS NORMALES QUE AFECTAN ESPECIFICAMENTE A ESTE FIN, SE DOTARAN LOS CREDITOS NECESARIOS PARA LA CONSTRUCCION Y PUESTA A PUNTO DE UN CENTRO DE PRODUCCION DE CARACTER REGIONAL EN SEVILLA, ASI COMO DOS CENTROS DE TIPO

INFORMATIVO EN GRANADA Y MALAGA.

AYER TUVO LUGAR UNA REUNION DE LA COMISION DEL MUNDIAL-82 EN LA QUE SE INFORMO DE QUE HABIAN SIDO CONTRATADAS LAS INVERSIONES PARA MADRID Y BARCELONA, PERO NO ASI PARA ANDALUCIA.

ANTE ESTA NUEVA DISCRIMINACION DE LA QUE HEMOS SIDO OBJETO LOS ANDALUCES POR PARTE DEL GOBIERNO CENTRALISTA DE MADRID, MANIFESTAMOS NUESTRA MAS ENBERGICA PROTESTA POR EL TRATAMIENTO DISCRIMINATORIO ASI, MISMO SOLICITAMOS DEL GOBIERNO SE DE UNA INFORMACION DE LOS CITADOS ACONTECIMIENTOS Y LAS RAZONES, QUE HAN MOTIVADO ESTA NUEVA HUMILLACION A LA CULTURA, MEDIOS DE COMUNICACION Y TV ANDALUZA.

EN ESTE SENTIDO EL GRUPO PARLAMENTARIO ANDALUCISTA PRESENTARA DE MANERA URGENTE UNA INTERPELACION AL GOBIERNO SOBRE ESTE ASUNTO.
ANDALUCIA 18 DE MARZO DE 1981

SECRETARIA NACIONAL DE INFORMACION
PSA-PARTIDO ANDALUZ